

KATA PENGANTAR

Salam sejahtera untuk kita semua

Puji dan syukur peneliti panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat peneliti selesaikan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Penyusunan penelitian ini dibuat berdasarkan penelitian yang dilakukan peneliti di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Bandung. Penelitian ini dibuat untuk memenuhi salah satu syarat Skripsi pada Program Studi Ilmu Komunikasi Konsentrasi Humas di Universitas Komputer Indonesia. Dalam menyusun penelitian ini, peneliti cukup mengalami beberapa hambatan dan kesulitan. Terbatasnya kemampuan, pengetahuan dan wawasan menjadi hambatan besar dalam penyusunan ini. Namun berkat kerja keras dan dukungan dari berbagai pihak, peneliti dapat menyelesaikan dengan semaksimal mungkin.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada Tuhan YME yang telah memberikan umur sehingga sehat walafiat dalam mengerjakan tugas ini. Kemudian terimakasih banyak yang sebesar-besarnya untuk kedua orang tua tercinta Mamah dan Papa yang selalu memberikan kasih sayang dan semangat serta dukungan baik secara moril maupun materil dan selalu senantiasa membantu peneliti terutama melalui untaian doa-doanya.

Peneliti sadari sepenuhnya bahwa dapat terselesaikannya penyusunan Seminar Usulan Penelitian ini, tidak terlepas dari adanya dukungan, dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak.

Oleh karena itu pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu proses penyusunan skripsi ini. Secara khusus peneliti sampaikan terima kasih kepada:

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T** selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia yang telah membantu peneliti dalam memfasilitasi pembelajaran selama perkuliahan di Universitas Komputer Indonesia.
2. **Yth. Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., MA.** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan izin untuk penelitian ini sehingga peneliti dapat melaksanakan penelitian.
3. **Yth. Dr. Rismawaty, M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia, sekaligus menjadi dosen wali saya yang telah memberikan pengarahan dan pandangan sebelum dan sesudah peneliti membuat Laporan Skripsi.
4. **Yth. Dr. Manap Solihat, M.Si** selaku Dosen Pembimbing yang selalu senantiasa memberikan waktunya untuk melaksanakan bimbingan dan senantiasa memberikan motivasi yang sangat

besar kepada peneliti dari mulai penyusunan hingga ini selesai tepat pada waktunya.

5. **Rekan – rekan Korps Protokoler Mahasiswa (KPM) Unikom** yang selalu menjadi tempat peneliti berbagi pemikiran dan semangat.
6. **Rekan – rekan IK-4 2016 dan Humas 2/2016** yang menjadi penyemangat selama proses pembelajaran di Unikom.

Akhir kata peneliti ucapkan terima kasih banyak pada semua pihak yang telah membantu peneliti dalam proses menyelesaikan skripsi ini. Maka peneliti selanjutnya berharap dan berterima kasih atas segala saran dan masukan dari pembaca. Serta menerima saran dan masukan tersebut dengan hati terbuka. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pihak yang berkepentingan. Amin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, Maret 2020

Peneliti

Jofan Muliawan Putra

NIM.41816124